

## Le fils prodigue

Versets clés: *"Mais le père dit à ses serviteurs : Apportez vite la plus belle robe, et l'en revêtez ; mettez-lui un anneau au doigt, et des souliers aux pieds. Amenez le veau gras, et tuez-le. Mangeons et réjouissons-nous ; car mon fils que voici était mort, et il est revenu à la vie ; il était perdu, et il est retrouvé.."* (Luc 15: 22-24)

Texte choisi: Luc 15: 11-24

Notre leçon est communément appelée la parabole du fils prodigue, à cause de l'appétit insouciant du fils pour les plaisirs terrestres et les dépenses futiles. Il pourrait être plus justement intitulé la parabole du père miséricordieux et aimant. Il est clair que le père dans cette histoire est censé représenter Dieu, car la nature et la profondeur de l'amour et de la miséricorde de notre Père céleste sont fortement soulignées dans les paroles de Jésus. Comme un père, Dieu aspire et veille à ce que les pécheurs repentants reviennent à lui. Ce n'est pas un destructeur, mais un sauveur.

Ceux qui désirent se repentir de leurs voies pécheresses et être reçus à nouveau dans la famille de Dieu ne trouveront aucune autre parabole aussi utile pour éclairer l'amour de Dieu et son désir de les accepter. Ils sont encouragés par sa représentation du Père comme quelqu'un qui est non seulement disposé à les recevoir, mais

qui surveille et attend tout signe de retour, puis court à la rencontre du repentant. Jésus a dit plus tôt: *«Il y aura plus de joie dans le ciel pour un pécheur qui se repent que pour quatre-vingt-dix-neuf justes qui n'ont pas besoin de repentance.»* (Luc 15: 7)

Ce portrait de Dieu contredit la perception générale qu'on a de lui. Son personnage a été déformé par des croyances erronées, ce qui fait que la plupart des gens le craignent. Ainsi, ils n'attendent de lui aucun accueil chaleureux ou aimant. Le fait que le père de cette parabole observait et attendait son fils rebelle, et qu'il soit même parti à sa rencontre, est un témoignage puissant de la nature attentionnée et aimante de Dieu. Au fur et à mesure que la pensée appropriée du caractère de Dieu atteint ceux qui sont spirituellement pauvres et dégradés, ils reçoivent un espoir renouvelé d'un retour complet à Dieu et de son acceptation par lui.

Le fils prodigue reprit ses esprits. Il s'est réveillé en réalisant sa détresse alors que son père avait une richesse abondante. Son père serait probablement disposé à lui laisser avoir une part des bénédictions qu'il ne méritait plus, même si c'était de vivre en tant que serviteur. Son expression, *«Je me lèverai et irai vers mon père»*, représente ce que devrait être l'attitude de tous ceux qui se repentent (verset 18). En effet, nous devons tous percevoir notre propre besoin et la provision abondante que Dieu a faite en Christ

Jésus pour le pardon de nos péchés. Étant ainsi pardonné, nous sommes de nouveau accueillis dans son amour et ses soins, et de nouveau en harmonie avec lui.

La joie de la douce réconciliation avec Dieu est mise en évidence dans notre leçon. En tant que chrétiens, nous avons été réconciliés avec Dieu par Jésus, et maintenant un ministère de réconciliation nous a été confié (II Corinthiens 5:18). *«Nous faisons donc les fonctions d'ambassadeurs pour Christ, comme si Dieu exhortait par nous ; nous vous en supplions au nom de Christ : Soyez réconciliés avec Dieu !»* (verset 20). En tant qu'ambassadeurs de Dieu, nous sommes chargés de prêcher la parole de réconciliation. *«Au nom du Christ»*, nous implorons la famille humaine affligée par le péché, les prodiges de la parabole, de se réconcilier avec Dieu. 📖

